



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>94 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84992580</b>
Prix	<b>990 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Magnifique 3 pièces avec grande terrasse - Nice Place Mozart terrasse à ciel ouvert et vue dégagée, bien d'une rareté.Très bel appartement situé 6ème étage d'un bel immeuble bien entretenu avec ascenseur.L'appartement est entièrement refait avec goût, ainsi que des matériaux de qualité. Le séjour, la salle à manger et la cuisine s'ouvrent sur la grande terrasse.Vous trouvez ensuite deux chambres, disposant chacune de sa salle de douche.Situé avec une vue sur la Place Mozart et 3 minutes à pieds de la Promenade des Anglais, cet appartement est idéalement situé. Vous pouvez profiter des ...

*Magnificent 3-room apartment with large terrace - Nice Place Mozart open-air terrace and unobstructed view, a rarity.Beautiful apartment located on the 6th floor of a well-maintained building with elevator.The apartment has been entirely renovated with taste and quality materials. The living room, dining room and kitchen open onto the large terrace.Then there are two bedrooms, each with its own shower room.With a view over Place Mozart and a 3-minute walk to the Promenade des Anglais, this apartment is ideally located. You can enjoy restaurants, the beach, shops and the tramway station to the ...*

## WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

